

PERSETUJUAN PEMBIMBING

JURNAL

**DESKRIPSI PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF
TIPE *EXAMPLES NON EXAMPLES* DALAM MENINGKATKAN
HASIL BELAJAR SISWA PADA MATA PELAJARAN IPA
DI KELAS III SDN 33 KOTA SELATAN
KOTA GORONTALO**

Oleh

**SRI HARIATI ALI
NIM. 151 410 033**

Telah Diperiksa dan Disetujui

Pembimbing I


**Dr. Sukirman Rahim, M.Si
NIP. 19760729 200604 1 001**

Pembimbing II


**Gamar Abdullah, S.Si, M.Pd
NIP. 19821225 200812 2 003**

**Mengetahui
Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar**


**Dr. Hj. Rusmin Husain. S.Pd, M.Pd
NIP.196004141987032001**

ABSTRAK

Sri Hariati Ali. 2015. *Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Examples Non Examples dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran IPA di Kelas III SDN 33 Kota Selatan Kota Gorontalo.* Skripsi Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I. Dr. Sukirman Rahim, M.Si dan Pembimbing II Gamar Abdullah, S.Si, M.Pd.

Penelitian ini memiliki rumusan masalah bagaimana penerapan model pembelajaran kooperatif tipe *examples non examples* dalam meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPA di kelas III SDN 33 Kota Selatan Kota Gorontalo? Tujuan pelaksanaan penelitian ini yakni untuk mengetahui penerapan model pembelajaran kooperatif tipe *examples non examples* dalam meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPA di kelas III SDN 33 Kota Selatan Kota Gorontalo. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif kualitatif, subjek penelitian yaitu siswa kelas III yang berjumlah 36 orang. Teknik pengumpulan data yaitu dengan menggunakan teknik observasi dan wawancara. Penelitian ini dilaksanakan pada hari senin 11 mei 2015. Hasil penelitian berdasarkan hasil observasi dan hasil wawancara menjelaskan bahwa penerapan model pembelajaran *examples non examples* yang diterapkan guru dalam kelas khususnya mata pelajaran IPA telah terlaksana dengan baik dan dapat membuat siswa lebih memahami mata pelajaran yang diajarkan sehingga mempengaruhi hasil belajar siswa menjadi lebih baik atau meningkat.

Kata kunci: *Pembelajaran, Kooperatif, examples non examples, hasil belajar, IPA*